

30 juin 2005 -18:40

Réaction Verhofstadt - rapport Conseil supérieur l'Emploi

Réaction du Premier Ministre Guy Verhofstadt à l'égard du rapport du Conseil supérieur pour l'Emploi
Le Premier Ministre Guy Verhofstadt, considère les chiffres du taux d'emploi repris dans le rapport annuel du Conseil supérieur pour l'Emploi comme encourageants.

Réaction du Premier Ministre Guy Verhofstadt à l'égard du rapport du Conseil supérieur pour l'Emploi
Le Premier Ministre Guy Verhofstadt, considère les chiffres du taux d'emploi repris dans le rapport annuel du Conseil supérieur pour l'Emploi comme encourageants.

Le taux d'emploi est passé, dans notre pays, de 57 % en 1997 à 60,4 % en 2004. Pour cette année, le Conseil supérieur table sur 60,6 %. 28 000 emplois sont venus s'ajouter l'année passée. Grâce aux réductions des charges sur le travail et aux mesures liées à la fin de carrière, le Premier Ministre espère rencontrer, en 2006, l'objectif des 61 %. Ce nouveau train de mesures sera rendu public, le 11 octobre, dans la déclaration de politique du Gouvernement fédéral.